

Internet ".de" bleibt häufigste Länderkennung

[13.1.2004] Die Zahl der Internet-Domains mit der Länderkennung ".de" ist erstmals über sieben Millionen gestiegen. ".de" bleibt damit unangefochten die weltweit häufigste Länderendung.

Die Zahl der registrierten Internet-Adressen mit der Endung ".de" für Deutschland hat im Januar 2004 erstmals die Schwelle von sieben Millionen überschritten. Damit konnte die deutsche Top Level Domain allein seit Dezember 2002 erneut um knapp eine Million Domains zulegen und ihre Stellung als weltweit führende Länderendung weiter ausbauen. Für das Jahr 2004 rechnet der Starnberger Domain-Registrar united-domains AG durch die Einführung von Umlaut-Domains zum 1. März 2004 mit einem weiteren starken Anstieg. Obwohl mit steigender Anzahl der Domains die Alternativen an brauchbaren freien Adressen wie zum Beispiel gängigen Vor- und Nachnamen und sinnvollen beschreibenden Begriffen rarer werden, verzeichnete die Vergabestelle DENIC im letzten Quartal 2003 ein Wachstum von durchschnittlich rund 80.000 .de-Domains monatlich. Einen nochmaligen Schub erwartet man bei DENIC durch die Einführung so genannter internationalisierter Domain-Namen (IDN) zum 1. März 2004. Mit der Zulassung von insgesamt 92 Sonderzeichen können dann erstmals auch Adressen mit Umlauten registriert werden.

<http://www.united-domains.de>

Stichwörter: Internet

Quelle: www.kommune21.de